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ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO 2015 
 
 

Aos vinte e dois dias do mês de janeiro de dois mil e quinze, às nove horas e trinta 1 

minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, no 3º andar do Prédio 2 

Administrativo do Campus I do CEFET-MG, realizou-se a 1ª reunião ordinária do 3 

Conselho de Educação Profissional e Tecnológica (CEPT), sob a presidência do 4 

professor James William Goodwin Junior e com a presença do professor Anderson 5 

Vagner Rocha e dos Conselheiros Augusto César da Silva Bezerra, Anderson 6 

Arthur Rabello, Carlos Wagner Moura e Silva, Cícera Vanessa Maia, Fernanda 7 

Nascimento Paschoal Badaró, Jeannette de Magalhães Moreira Lopes, José Elias 8 

de Oliveira, Maria Beatriz Guimarães Barbosa, Paulo César Lage de Oliveira, 9 

Renata Barbosa de Oliveira e William Geraldo Sallum. Realizada a verificação do 10 

quórum, o Presidente James William Goodwin Junior deu início à reunião, 11 

comunicando aos Conselheiros que o professor Anderson Vagner Rocha, 12 

presente no plenário, aceitou o convite para responder como Diretor de Ensino 13 

Profissional e Tecnológico, durante a ausência do professor Israel Gutemberg 14 

Alves, licenciado até o mês de abril de 2015. Em seguida, pediu a todos os 15 

presentes que fizessem uma rápida apresentação pessoal. Feitas as 16 

apresentações, o Presidente colocou em discussão a pauta proposta para a 17 

reunião: Item 1 – Verificação de quórum; Item 2 – Aprovação da pauta; Item 3 – 18 

Leitura e aprovação das atas anteriores; Item 4 – Calendário 2015 | Reuniões 19 

CEPT; Item 5 – Pareceres das Câmaras de Ensino e de Calendários; Item 6 – 20 

Informes do Presidente e dos Conselheiros. A Conselheira Maria Beatriz 21 

Guimarães Barbosa sugeriu que o Item 3 – Leitura e aprovação das atas 22 

anteriores se tornasse o penúltimo item da pauta. O Conselheiro Paulo César 23 
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Lage de Oliveira solicitou a inclusão de um item à pauta: Representação do CEPT 24 

no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE). O Presidente submeteu as 25 

propostas de alteração da pauta da reunião à votação e estas foram aprovadas 26 

por unanimidade, ficando assim definida a pauta da reunião: Item 1 – Verificação 27 

de quórum; Item 2 – Aprovação da pauta; Item 3 – Calendário 2015 | Reuniões do 28 

CEPT; Item 4 – Pareceres das Câmaras de Ensino e de Calendários; Item 5 – 29 

Representação do CEPT no CEPE; Item 6 – Leitura e aprovação das atas 30 

anteriores e Item 7 – Informes do Presidente e dos Conselheiros. Item 3 – 31 

Calendário 2015 | Reuniões do CEPT: O Presidente apresentou uma proposta 32 

de calendário para realização das reuniões do CEPT, durante o ano de 2015. 33 

Apenas a data para realização da 2ª reunião ordinária do CEPT gerou a 34 

necessidade de discussão, em razão da data inicialmente proposta coincidir com o 35 

período de férias dos docentes. Duas datas foram propostas e submetidas à 36 

votação pelo Presidente: dia 29 de janeiro de 2015, que obteve 03 (três) votos e 37 

05 de fevereiro de 2015, que obteve 04 (quatro) votos. Dois Conselheiros se 38 

abstiveram. Deste modo, ficou definida a data de 05 de fevereiro de 2015 para 39 

realização da 2ª. Reunião Ordinária do CEPT. Às dez horas e cinco minutos, 40 

registrou-se a chegada do Conselheiro Anderson Arthur Rabello. O calendário 41 

contendo as datas de realização de todas as reuniões ordinárias do CEPT, 42 

durante o ano de 2015, foi submetido à votação e aprovado, registrando-se 09 43 

(nove) votos favoráveis e 01 (uma) abstenção. Item 4 – Pareceres das Câmaras 44 

de Ensino e de Calendários: A conselheira Maria Beatriz Guimarães Barbosa, 45 

representando a Câmara de Calendários, leu os pareceres favoráveis à aprovação 46 

das propostas de Calendários Escolares apresentadas pelas Unidades de Araxá e 47 

Leopoldina para o ano de 2015. Submetidos à votação, ambos foram aprovados 48 

por unanimidade. Na sequência, os membros da Câmara de Ensino deram início à 49 

leitura de seus pareceres. O Conselheiro Paulo César Lage de Oliveira fez a 50 

leitura de seu parecer final favorável à aprovação da proposta de alteração do 51 

Projeto Político Pedagógico (PPP) do curso técnico em Meio Ambiente, da 52 

Unidade de Curvelo, visto que todas as alterações indicadas no parecer inicial 53 

foram atendidas. Submetido o parecer do relator à votação, este foi aprovado por 54 

unanimidade. O Conselheiro Carlos Wagner Moura e Silva procedeu a leitura do 55 
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seu parecer favorável à aprovação do PPP do curso técnico em Trânsito, na 56 

Unidade de Belo Horizonte. O presidente submeteu o parecer do relator à votação 57 

e este também foi aprovado por unanimidade. O Conselheiro Augusto César da 58 

Silva Bezerra, docente efetivo do quadro do Departamento de Engenharia de 59 

Transportes, externou seu agradecimento aos conselheiros Carlos Wagner Moura 60 

e Silva e José Elias de Oliveira pela dedicação e esmero na realização do trabalho 61 

de análise do Projeto Político Pedagógico do curso técnico de Trânsito. A 62 

Conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes aproveitou a oportunidade 63 

para também reconhecer o bom trabalho realizado pelos mencionados 64 

Conselheiros integrantes da Câmara de Ensino. Em seguida, a conselheira 65 

Jeannete de Magalhães Moreira Lopes deu início à distribuição de Processos. O 66 

Processo nº 23062.012626/2014-43, aberto pelo professor Cristiano Otávio de 67 

Rezende Sena, que trata da criação de uma equipe de Matemática do CEFET-MG 68 

e sua participação nas Olimpíadas Brasileiras de Matemática foi entregue ao 69 

Conselheiro Augusto César da Silva Bezerra, para análise e parecer. Os 70 

processos nº 23062.011047/14-83 e nº 23062.010126/2014-77, referentes, 71 

respectivamente, à reestruturação do PPP do curso técnico em Eletroeletrônica da 72 

Unidade de Contagem e do PPP do curso técnico em Eletrotécnica da Unidade de 73 

Curvelo foram distribuídos para análise e parecer do conselheiro Anderson Arthur 74 

Rabello. À conselheira Renata Barbosa de Oliveira foi entregue o Processo nº 75 

23062.005396/2014-66, referente à atualização do curso técnico em Informática 76 

ofertado na Unidade de Divinópolis. Definiu-se ainda que o Processo nº 77 

23062.011037/2014-48, referente à reestruturação do PPP do curso técnico em 78 

Informática ofertado na Unidade de Contagem e o Processo nº 79 

23062.011009/2015-10, referente à reestruturação do curso técnico em Controle 80 

Ambiental da Unidade de Contagem, seriam, respectivamente, encaminhados aos 81 

conselheiros Marco Antônio Calil Prado e Lílian Aparecida Arão. Item 5 – 82 

Representação do CEPT no CEPE: O conselheiro Paulo César Lage de Oliveira 83 

expôs ao plenário o fato que motivou a sugestão da inclusão de tal item à pauta. 84 

Na 3ª. Reunião Extraordinária do CEPT, realizada em 02 de outubro de 2014, a 85 

implantação das disciplinas de Filosofia e Sociologia nas três séries dos cursos da 86 

Educação Profissional Técnica de Nível Médio, na forma Integrada, na Unidade de 87 
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Belo Horizonte, a partir do ano 2015, foi aprovada. Entretanto, a Conselheira Maria 88 

Beatriz Guimarães Barbosa em recente reunião do CEPE, sendo representante do 89 

CEPT, votou favorável à implantação das mencionadas disciplinas em todos os 90 

cursos da forma Integrada, a partir do ano 2016. Diante dessa divergência, o 91 

conselheiro externou seu protesto com relação ao ocorrido e questionou qual 92 

deveria ser a postura do representante do CEPT junto ao CEPE. Às onze horas e 93 

vinte e dois minutos, registrou-se a presença do conselheiro William Geraldo 94 

Sallum. Após ampla discussão, o Conselheiro Paulo César Lage de Oliveira foi 95 

questionado pelo Presidente sobre qual seria sua proposta de encaminhamento e 96 

sua resposta foi a de que o CEPT discuta e defina qual deve ser a postura dos 97 

seus representantes junto aos demais Conselhos. Em consenso, ficou definido 98 

que, na próxima reunião do CEPT, os conselheiros deveriam apresentar propostas 99 

de encaminhamento com relação a este assunto. Item 6 – Leitura e aprovação 100 

das atas anteriores: Em razão da discussão do item 5 ter se estendido por mais 101 

tempo que o previsto, este item foi suprimido da pauta desta reunião. Item 7 – 102 

Informes do Presidente e dos Conselheiros: O Presidente relatou que, 103 

convidado pelo conselheiro William Geraldo Sallum, participou de um evento 104 

promovido pelos alunos do curso técnico em Informática, no dia anterior à reunião, 105 

no qual o ambiente de uma empresa de informática era simulado, fazendo com 106 

que os alunos atuassem como profissionais da área. O produto desenvolvido pelo 107 

grupo causou muito boa impressão ao professor James William Goodwin Junior, 108 

que ressaltou a importância de incrementar a divulgação dos bons trabalhos que 109 

vem sendo realizados na instituição, tais como a promoção de integração entre os 110 

campos de conhecimentos, experiências práticas nos cursos da EPTNM, 111 

atendimento a demandas da sociedade etc. O Presidente agradeceu a presença 112 

de todos, encerrou a reunião e eu, Daniela Henriques Ferreira de Castro Souza, 113 

secretária da Diretoria de Educação Profissional e Tecnológica, lavrei a presente 114 

ata, que após sua leitura e aprovação, foi assinada por todos. Belo Horizonte, 22 115 

de janeiro de 2015. 116 
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Membros natos | Representação da DEPT 
 
 
Prof. James William Goodwin Junior 
Presidente 

 
Prof. Anderson Vagner Rocha 
Suplente 

 

 
 
____________________________________ 
 
 
___________________________________ 

 
Conselheiros | Representação Docente 
Área de Ciências Humanas e suas Tecnologias dos Campi de Belo Horizonte 
 
 
Prof. Paulo César Lage de Oliveira 
Membro Titular 
 
 
Prof. Hélcio Queiroz Braga 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
 

 
Áreas Técnicas da Construção Civil, Transportes e Informática dos campi de Belo 
Horizonte 
 
 
Prof. Augusto César da Silva Bezerra 
Membro Titular 
 
 
Prof. Guilherme de Castro Leiva 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
 

 
Área de Ciências da Natureza, Matemática e suas Tecnologias dos campi de Belo 
Horizonte 
 
 
Profª Maria Beatriz Guimarães Barbosa 
Membro Titular 
 
 
Profª Jeannette de Magalhães Moreira 
Membro Suplente  

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
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Áreas Técnicas de Meio Ambiente, Saúde e Turismo dos campi de Belo Horizonte 
 
 
Prof. Alexandre Rodrigues Farias 
Membro Titular 
 
 
Profª Mabel Rocha Couto 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
 

 
Área de Linguagens, Códigos e suas Tecnologias dos campi de Belo Horizonte 
 
 
Profª Cícera Vanessa Maia 
Membro Titular 
  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 

 
Área Técnica da Indústria dos campi de Belo Horizonte 
 
 
Prof. Anderson Arthur Rabello 
Membro Titular 
 
 
Prof. Rubens Marcos dos Santos Filho 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
 

 
Representação Docente dos Campi do Interior 
 
 
Prof. Carlos Wagner Moura e Silva 
Membro Titular 
 
 
Prof. Evandro Tolentino 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
 

 
Representação Docente dos Campi do Interior 
 
 
Prof. José Elias de Oliveira 
Membro Titular 
 
Prof. Carlos Ademir da Silva 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 



7 
 
Membro Suplente  
 

 

 
Representação Docente dos Campi do Interior 
 
 
Profª Renata Barbosa de Oliveira 
Membro Titular 
 
Profª Lílian Aparecida Arão 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 
 
Representação Docente dos Campi do Interior 
 
Prof. William Geraldo Sallum 
Membro Titular 
 
Profª Maria do Socorro Leite de Oliveira 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 
 
Conselheiros | Representação dos Técnicos-administrativos 
 
 
Srª Fernanda Nascimento Paschoal 
Badaró 
Membro Titular 
 
Sr. Carlos Alberto de Oliveira Cosme 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 
 
Sr. Wagner Eduardo de Souza Pedroso 
Membro Titular 
 
Sr. Marco Antônio Calil Prado 
Membro Suplente  
 

 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 


